

## ◎「ウクライナ支援」 News Letter (7)

2022年7月26日

ミッション・宣教の声

黒田 禎一郎

愛する皆様へ

本日、ルーマニアから「ウクライナ支援」活動の近況メールが入りました。日本からの愛の献金による贈物に、心からの感謝とお礼を述べておられます。彼らからのメールによれば、昨日1,230個の「救援ボックス」(食料、衣服、医薬品、生活必需品等)を大型トラックに入れて、ウクライナ・オデーサ(旧オデッサ)に向けて出発しました。現地到着は7月28日(木)となります。そして今助けを必要としている人々に、至急配給される予定とのこと。現在、欧州全体が猛暑に襲われている中、クリスチャンたちの献身的な愛の支援活動は続いています。どうぞ、つづいてお祈りをご支援をお願いします。

ここに写真と動画(メールに添付)をお届けします。動画は日本から捧げてくださった皆様へお礼の言葉(ルーマニア語⇒英語)です。残念ながら録音状態がよくありませんが、内容は日本の兄弟姉妹への感謝の言葉です。





最近、円安が急速に進み、それに欧州各地では物価高騰も同じく急速に進んでいます。そのような中、日本からの愛の贈物の献金価値も下がっていますが、それでも主様が祝福しお用いくださると信じております。どうぞ、つづいてお祈りを願います。

※ この News Letter は不定期発行で、メール送信しています。  
皆様のお祈りとご支援に感謝します。